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Regionals 
Kontaktpersonen in regionalen Angelegenheiten 

 
Rhein-Main Region: 
Lilly Bausch 
Schubertstrasse 2 
56179 Vallendar 
Tel.: 02 61 / 60 17 3 
Fax: 02 61 / 96 22 95 6 
E-Mail: Kww-ba@hotmail.com 

Schwaben Region 
Chris Rogmans 
Honoldweg 32 
70193 Stuttgart 
Tel.: 07 11 / 71 39 55 
E-Mail:JanRogmans@aol.com 

Southwestern Region 
Renate Nobbe 
Glogauer Str. 30 
76139 Karlsruhe 
Tel.: 07 21 / 68 33 76 
Fax: 07 21 / 96 84 05 9 
E-Mail: nobbe@squilla.de 

 

Local Chairpersons 
Kontaktpersonen für Bewerbungen um Stipendien 

Local Chair Darmstadt: 
Richard Parsons 
Hebbelstrasse 5 
64354 Reinheim 
Tel.: 06 16 2 - 80 77 17 
E-Mail: parsonsrichard@hotmail.com 

Local Chair Gießen:  
Ingrid Kreiling 
Tannenweg 6 a 
35440 Linden  
Tel.: 06 40 3 / 62 94 4 
E-Mail: dkreiling@t-online.de 

Local Chair Kaiserslautern: 
Maria Moser  
Benzinoring 23 
67657 Kaiserslautern 
Tel.: 06 31 / 93 86 4 

Local Chair Karlsruhe 
Regine Lichtenthaler 
Im Kennental 17 
76227 Karlsruhe 
Tel.: 07 21 / 49 20 09 
E-Mail: Lichtenthaler@bio-geo.uni-karlsruhe.de 

Local Chair Kassel: 
Gisela Schmidt 
Niederfeldstr. 27 
34128 Kassel 
Tel.: 05 61 / 60 25 36 0 
Fax: 05 61 / 60 25 36 1 

Local Chair Koblenz: 
Veronika Giese 
Ostring 75 
56281 Emmelshausen 
Tel.: 06 74 7 / 88 95 

Local Chair Mainz: 
Ursula Bell-Köhler 
Mühlweg 34 
55128 Mainz 
Tel.: 06 13 1 / 39 22 28 1 
Fax: 06 13 1 / 39 25 54 8 
E-Mail: bell-koehler@verwaltung.uni-mainz.de 

Local Chair Mannheim 
Constanze Schröder  
Hermsheimerstr. 89 
68163 Mannheim 
Tel.: 06 21 / 40 30 10  
E-Mail: constanze.s@gmx.de 

Local Chair Rhein-Main: 
Gisela Mercker 
Elisabethenstr. 36 b 
63225 Langen 
Tel.: 06 10 3 / 55 53 5 
E-Mail: Mercker@vff.uni-frankfurt.de 

Local Chair Stuttgart 
Dorothee Lunin 
Hauffstr. 13 
70825 Korntal 
Tel.: 07 11 / 83 72 73 
E-Mail: drlunin@aol.com 
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Local Chair Wiesbaden: 
Rita Kilian 
Waldallee 7.50  
65817 Eppstein  
Tel.: 06 19 8 / 50 06 11 
E-Mail: guenther.kilian@t-online.de 

 

 
Die Mitglieder des Deutsch- Amerikanischen Austauschstudentenclubs (DAAC) bemühen sich seit 
der Clubgründung im Jahre 1974, die Verständigung zwischen den beiden Völkern zu verbessern 
und die deutsch- amerikanische Freundschaft zu leben. Der DAAC entstand aus dem Studenten-
austauschprogramm des Verbands der Deutsch- Amerikanischen Clubs und gehört dem Verband 
seit seiner Gründung an. Der Club zählt über 250 Mitglieder in Deutschland und den USA. Die 
meisten von ihnen haben ein Jahr ihres Studiums im Rahmen des Verbandsprogramms im jeweils 
anderen Land verbracht, machen diese Erfahrung gerade oder haben sich für den Austausch 
beworben. Die Mitgliedschaft im DAAC steht jedoch darüber hinaus auch anderen Freunden und 
Förderern der deutsch- amerikanischen Freundschaft offen. Der DAAC unterstützt das 
Studentenaustauschprogramm des Verbands der Deutsch- Amerikanischen Clubs, indem seine 
Mitglieder den Austauschstudenten vor, während und nach ihrem Austausch mit Rat und Tat zur 
Seite stehen.  
Zur Begrüßung der amerikanischen Studierenden wird ein Orientierungsseminar veranstaltet, auf 
dem die Mitglieder des DAAC den neu Eingetroffenen beim Einstieg in „the German way of life“ 
und den deutschen Studienalltag behilflich sind. Die Betreuung der amerikanischen Austausch-
studenten durch den DAAC setzt sich während ihres gesamten Aufenthaltes in Deutschland fort. 
Neben den überregionalen Seminaren finden auf regionaler und lokaler Ebene Clubaktivitäten 
statt, die durch Regional Chairpersons initiiert und durch geführt werden. Durch den DAAC haben 
die Austauschstudenten, neben ihrer Betreuung durch den jeweiligen lokalen Club, von Anfang an 
Kontakt zu anderen Studierenden vor Ort. Mitglied des DAAC zu sein bedeutet für die 
Austauschstudenten auch, den nach Beendigung ihres Austauschjahres oft erfahrenen 
„Kulturschock“ beim Zurückkommen besser verarbeiten zu können. Deutsche wie amerikanische 
Mitglieder des DAAC erleben dauerhafte Freundschaften und viele kehren über kurz oder lang in 
ihre „zweite“ Heimat zurück.  
 
The goal of the German- American Exchange Students’ Club is to improve the understanding and 
communication between the two nations and to promote German- American friendship. The 
German- American Exchange Students Club grew out of the student exchange program of the 
Association of German- American Clubs and has belonged to the association ever since it was 
founded in 1974. The Club has more than 250 members in Germany and the US. Most of them 
have participated in the exchange program, are planning to participate or are currently doing so. 
Membership in the German- American Student Exchange Club is, however, open to any supporter 
of German- American friendship. 
The German- American Exchange Students’ Club supports the student exchange program of the 
Association of German- American Clubs by assisting and consulting its members before, during 
and after their exchange.  Arriving American students are first welcomed in an orientation seminar 
designed to communicate the „German way of life“ and, in particular, daily student life to the 
newcomers. The German- American Exchange Students’ Club supports and assists students 
throughout their entire stay in Germany. In addition to state-wide seminars, there are also regional 
and local club activities which are initiated and organized by regional chairpersons. Through such 
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club activities, the exchange students meet with other students and are able to integrate better into 
their new environment. 
In the German-American Exchange Students’ Club, students also have a forum in which they can 
speak about and work through the cultural shock that they often experience upon returning home. 
German and American members have formed long-lasting friendships and many of the members 
eventually return to their „second“ home.  
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